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議  事  録 

件 名 第１１回米子駅南北自由通路等整備事業協議会 

日 時 
平成３１年３月２２日（水） 

１４時３０分～１５時１５分 
場 所 

米子市立図書館２階 

多目的研修室 

出席者 別紙 出席者名簿のとおり 

（協 議 概 要） 

 

○米子駅周辺活性化専門家委員会の検討結果について（米子市から報告：資料１） 

 （質疑・意見） 

 

・ 専門家委員会後のスケジュールはどう考えているか。駅周辺の整備をどう進めていくか、公共交

通の結節機能を高めていくかが非常に重要なことだと思う。全体の見え方を早急に整理する必要

があると思うが、駅前広場の方も一緒にやっていくのはスケジュール的に無理がある。全体の構

想は一つにしながらも、若干スケジュールはずれてくると思うので、その中で順次整理していけ

れば良い。（ＪＲ：和田副支社長） 

➡専門家委員会の意見を具体化する上で、どんな課題があり、それをどう解決するのかというこ

とを県やＪＲと実務的に調整したい。全体の絵をできるだけ早く議会や市民の皆様にお示しする

ために市の景観審議会等のご意見を参考にしながら組み立てを考えていきたい。全体のイメージ

も掴んでいただけるような段階で、かつ、できるだけ今の自由通路の整備スケジュールに支障を

及ぼさないようにするためのやり方を精査させていただく。（市：伊澤副市長） 

➡都市公園ということや、だんだん広場の所有関係の話もある。県も議会があるので、そのあた

りを理解していただけるような形のスケジューリングをお願いしたい。（県：中山所長） 

 

○米子駅南北自由通路のデザイン素案について（米子市から報告：資料２） 

 （質疑・意見） 

 

・ 全体の絵をできるだけ早く議会や市民の皆様にお示しするために市の景観審議会等のご意見を

参考にしながら組み立てを考えていきたい。（市：伊澤副市長） 

・ 通路の延長が長いため、観光や地域振興での使い道もあると思う。そのへんも盛り込んでいただ

けたと思う。（中山所長） 

➡詳細設計を進める中で、我々もそういった観点で注文を出している。大山や、転車台などの鉄

道資源を綺麗に見せる仕掛けをして活かせるものにしていきたい。あるいは、今度はそれを活か

して何をするのかという話に繋げていかなければならないと考えている。（市：伊澤副市長） 

 

○今後のスケジュールについて（米子市から報告：資料３） 

（質疑・意見） 

 

・ 新駅ビルについては、以前より鳥取県や米子市と平成３５年度末を目途に進めてきた経緯がある

が、その後、弊社単独での事業となったため、自由通路完成のスケジュールに併せて、３４年度

末の開業になるように検討を進めている。（ＪＲ：国森課長） 
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・ 米子駅地下駐車場の平面化工事中だが、工事は順調に進んでおり、７月末には工事を完了、８月

からは再度供用開始というスケジュールで進んでいる。（市：錦織部長） 

 

○その他 

 

・ この協議会も、元々は自由通路整備事業等を円滑に進めることを目的としたものだが、事業が進

んでいくにつれて使命がほぼ終わってきており、今度はそのハード整備を如何に経済波及効果や

地域の活性化をより高めていくかという議論にシフトしていく必要がある。その段階では、南北

自由通路整備事業という狭い観点ではなくて、新米子駅の活性化構想のようなものを議論するテ

ーブルを設ける必要があるので、引き続き県やＪＲにもご参画いただきたい。（市：伊澤副市長） 
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 出席者名簿 

 

 課  名 役  職 氏  名 

JR米子支社 

副支社長 和田 昇司 

担当課長 国森  浩 

（事務局） 

山陰地域振興本部 主  任 藤森 裕章 

施設課 担当課長 内藤 邦彦 

鳥 取 県 

統 轄 監  岡村 整諮 

西部総合事務所長 中山 貴雄 

（事務局） 

道路建設課 
課  長 米谷 浩一 

街路係長 松井 俊樹 

住まいまちづくり課 係  長 尾﨑 恵輝 

緑豊かな自然課 課長補佐 田中新一郎 

交通政策課 課  長 矢吹  隆 

地域振興局長 広瀬 龍一 

米子県土整備局長 森下  博 

計画調査課 課  長 井筒 博明 

計画調査課 課長補佐 永田 茂雄 

建築住宅課 課  長 山下 哲也 

米 子 市 

副 市 長  伊澤 勇人 

都市整備部長 錦織 孝二 

（事務局） 

総合政策部長 大江 淳史 

都市整備課 次長兼課長 福住 正道 

都市整備課 

課長補佐兼
米子駅周辺整備推進室長  

松本 清志 

主  幹 本田 知邦 

主  任 長田  剛 

 

 

 

 


